



AVEC ESPRIT MONTAGNE

LES GUIDES SILLONNENT LE DÉPARTEMENT ET SES GRANDS HORIZONS

Texte : Marianne Alphan / photos : Esprit Montagne

Chourum Olympique, Traversée Héroïque, Soleil Bœuf et Vieux Chaillol, des grands noms pour des itinéraires exceptionnels, et des panoramas uniques.

Philippe Ayasse, Bruno Drouillard et Pierre Isoard sont les guides du bureau « Esprit Montagne » de Gap.

Ces trois confrères de longue date, ont choisi de se regrouper depuis 1997 pour proposer des sorties toute l'année, à tous les amateurs de haute montagne, débutants ou confirmés, désireux de partager à leurs côtés des moments uniques aux sommets des massifs qui nous entourent.

Le Dévoluy, le Champsaur, l'Ubaye, le Queyras ou les Ecrins regorgent d'itinéraires pour toutes les envies et tous les niveaux. Escalade, alpinisme, canyon et via ferrata l'été, cascade de glace, ski-rando, ski-alpinisme ou ski hors-piste l'hiver, il suffit de se laisser guider...

LES CHOURUMS DU DÉVOLUY

L'hiver, pour les plus chevronnés, nos trois compères proposent une sortie non dépourvue d'originalité, un itinéraire hors norme, et très convoité dans le Dévoluy. Il s'agit de l'ascension du Grand Ferrand par le Chourum Olympique.

Les chourums sont des puits ouverts, des trous, des grottes, on parle même de gouffres de plus de cent mètres, qui traversent les falaises. Ces cavités naturelles sont creusées par l'action conjuguée du vent et de la pluie. Original et sublime, majestueux et unique, le décor est d'une richesse exceptionnelle.

On passe sous une arche en forme d'araignée, on contourne des falaises,

on s'engouffre dans un tunnel de roche, on surplombe des corniches, on grimpe le long de couloirs, murs rocheux ou cascades de glace... « C'est un itinéraire qui s'adresse à de très bons skieurs, ayant une expérience de l'alpinisme » précise Philippe Ayasse.

« C'est ce qu'on appelle le ski-alpinisme, on part avec des skis, des peaux de phoque, des crampons et des piolets, sur un dénivelé de 1 550 mètres, et des pentes soutenues. » A l'arrivée, une vue imprenable sur les Ecrins et le Vercors s'offre à nous à 2 758 mètres d'altitude. Sommet phare du Dévoluy, le Grand Ferrand laisse un souvenir impérissable à ceux qui le franchissent.